



Que Toledo es ciudad histórica, monumental y milenaria hasta los negros lo saben. Y si no que se lo pregunten a Fisa-na Desta, el etíope.

Somos conscientes de que no «somos» veteranos. Pero «somos» pacientes y aspiramos a ser centenarios.

Y hablando de centenarios, nuestros compañeros de Antena-3 han cumplido cinco años. Con la profesionalidad que les caracteriza es fácil que ya mismo lleguen a su cien aniversario.

La grúa es un «servicio municipal» que pagamos los contribuyentes. ¿Para qué....?

Denuncian a sus esposas por malos tratos y las contratan como «guardias de la porra».

La nueva emisión de «Bonos», parece que preocupa seriamente a los conservadores chastellano-manchegos.

Aunque un sector de viticultores afirman que las viñas no serán rentables hasta que no se «cheche a-bono». Claro está del de saco rojo. Muy duro oiga, muy duro.

Con un elevado incremento respecto al pasado año

Hacienda recaudó 3.335 millones en la provincia

Este año, la Delegación Provincial de Hacienda, entidad encargada de efectuar la recaudación del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, ha recaudado un total de 3.335.892.000 pesetas en toda la provincia de Toledo. El número total de declaraciones que los contribuyentes toledanos han efectuado este año se eleva a 90.698, lo que constituye un considerable aumento con respecto al número de declaraciones llevadas a cabo el año pasado, según declaraciones del delegado

María José Muñoz

Los contribuyentes toledanos han escogido, para hacer efectivo el pago de su declaración, las dos modalidades existentes: pagar la totalidad de la renta de una sola vez o efectuar el pago en dos plazos, primero pagando el 60% de su IRPF y, en segundo lugar, haciendo efectivo el 40% restante. Los ingresos que Hacienda obtuvo el pasado junio, fecha tope del pago del primer plazo, fueron 2.417 millones de pesetas. En el mes de noviembre Hacienda ha recaudado 2.417 millones de pesetas, en concepto del segundo plazo del pago fraccionado.

Elevada recaudación

Este año, la Delegación de Hacienda de Toledo ha recaudado más de 3.335 millones de pesetas, cantidad correspondiente al pago de las 90.698 declaraciones efectuadas por los contribuyentes de toda la provincia. Con respecto al año pasado, se ha producido «un aumento muy considerable en la cantidad de dinero recaudado», ha señalado a EL DIA DE TOLEDO el delegado provincial de Hacienda, José Trigo Daporta. El

provincial de hacienda, José Trigo Daporta. El segundo plazo del IRPF concluyó el pasado 5 de noviembre, en su modalidad de pago fraccionado. Los contribuyentes acogidos a esta facilidad de pago aplazado de un 40% de su deuda tributaria, han efectuado su liquidación en la misma entidad bancaria en la que realizaron el primero. En la provincia de Toledo, el total correspondiente a esta modalidad de pago ha ascendido a 918 millones de pesetas.

pasado año, se recaudaron más de 2.201 millones de pesetas, cantidad considerablemente inferior a la del año 1.987.

Por otro lado, también ha aumentado, con respecto al año anterior, el número de declaraciones, fenómeno generalizado en todo el país y, cuyas causas, hay que buscarlas en «las modificaciones legislativas del gobierno, en la mejor gestión llevada a cabo por Hacienda, en un mayor control informático y en el aumento de las declaraciones positivas», señala Trigo Daporta.

El número de declaraciones correspondientes al IRPF del año 86 alcanzaron la cifra de 74.105, de las que 29.576 fueron positivas. Este año, la cifra ha aumentado a 90.698 y, de estas, han resultado positivas 42.186. Este incremento ha facilitado un volumen bastante importante de ingresos.

Devoluciones

Respecto a las devoluciones que ha efectuado Hacienda, las cantidades solicitadas por los contribuyentes han sido abonadas, una parte, a través de transferencias bancarias y el restó se paga-

rán por medio de cheques. «Las devoluciones están ya prácticamente terminadas. Se han efectuado en la actualidad 38.863 devoluciones, por un importe que supera los 894 millones de pesetas», señala el delegado de Hacienda de nuestra provincia.

Del citado número de devoluciones, 19.286 corresponden a transferencias ya efectuadas y 19.577 es el número de devoluciones por talón, algunas de las cuales aún no se han llevado a cabo. El número teórico del total de devoluciones alcanza la cifra de 40.627 pero, según señala Trigo Daporta, «algunas no se devuelven porque, después de una revisión, resulta que en lugar de devolver salen a ingresar; también hay algunas erróneas».

El año pasado, el proceso de devolución terminó en el mes de febrero; éste, va a finalizar antes de que termine el mes de noviembre. Hacienda, a nivel nacional, ha recaudado por IRPF un total de 1,5 billones de pesetas, correspondientes a las declaraciones de 7,1 millones de contribuyentes. Esta cifra, considerada récord se corresponde, además, con un incremento del 8% en el censo de los contribuyentes.

Mañana

Los músicos toledanos festejan a su patrona

Con motivo de la festividad de Santa Cecilia, la Banda Juvenil de Música de Toledo ofreció ayer un concierto, a las ocho de la tarde, en el salón de actos de la Caja de Ahorros de Toledo. La Banda Juvenil estuvo acompañada por la coral «Tolexacordil», bajo la dirección de Benjamín Bustamante e interpretó «Suspiros de España», de A. Alvarez; «Sinfonía 40», de Mozart; «A orillas del Danubio Azul», de Johann Strauss; «La rosa del azafrán. Coro de las espigadoras» de Guerrero; «El huesped del sevillano. Las lagarteranas» de Guerrero; «Nabucco. Coro de los esclavos hebreos», de Verdi e «Himno a Toledo», del maestro Cebrián.

La Banda Juvenil de Música de Toledo nació con el empeño de ser una cantera de la Banda Municipal, a través de la captación de músicos en diversos pueblos de la provincia. Actualmente está compuesta por jóvenes de los dos sexos, de entre 12 y 16 años. La Banda ha actuado en numerosas ocasiones desde su presentación en el pasado mes de enero, dentro de las actividades del Festival Cultural de Invierno. A las 7 de la tarde del sábado se celebrará un concierto de música folk en el salón de actos de la Caja Rural Provincial.

EN CREDITOS HIPOTECARIOS, EL HIPOTECARIO ES LO LOGICO

Llevamos 115 años ofreciendo a los españoles las mejores condiciones para cambiar o reformar sus casas. Con créditos a interés fijo o a interés ajustable. En viviendas libres o de protección oficial.

Y son muchos los que confían en nosotros. Más de un millón de familias ya saben que, en Créditos Hipotecarios, el Banco Hipotecario es lo lógico.

BANCOHIPOTECARIO

DE ESPAÑA

Su Casa

Toledo: Nueva, 4. Tel. (925) 21 47 00.

Alicante, Badajoz, Barcelona, Granada, La Coruña, Las Palmas de Gran Canaria, Logroño, Madrid, Málaga, Murcia, Oviedo, Palma de Mallorca, Pamplona, Santa Cruz de Tenerife, Santander, Santiago de Compostela, Sevilla, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Zaragoza.